



## FC Jura 05

**F-Jugendmannschaften spielen ab der Saison 2024/25 auf höhenreduzierte Kleinfeldtore**

Die Vorgaben des Deutschen Fußball-Bundes (DFB) und des Bayerischen Fußball-Verbandes (BFV) zwingen die Vereine zum Handeln. Lange Zeit gab es im Kinder- und Jugendfußball zwei Kategorien: Von der G- bis zur E-Jugend spielten die Kinder auf zwei Kleinfeldtoren (Torgröße 5m x 2m; Spielfeldgröße ca. 60m x 40m) und von der D- bis zur A-Jugend spielten die Teenager auf zwei Großfeldtoren (Torgröße 7,32m x 2,44m; Spielfeldgröße ca. 100m x 70m).



Mit der Reform des DFB und BFV im Kinder- und Jugendfußball hat sich vor allem das Spielgeschehen im Kleinfeldbereich von der G- bis zur E-Jugend grundlegend geändert.

**„Das Spielfeld wächst mit den Kindern“**

Während bei den U7-Spielern ausschließlich Minifußball auf 4 Miniture ohne Torwart gespielt wird, hat man sich beim BFV nach vie-

len kontroversen Diskussionen darauf verständigt, dass ab der Saison 2024/25 die U9-Mannschaften auf einem reduzierten Kleinfeld mit zwei höhenreduzierten Kleinfeldtoren spielen sollen. Dahinter verbirgt sich die Idee des DFB, dass das Spielfeld incl. der Tore „mit den Kindern wachsen soll“.

**Vereine stehen vor organisatorischen Herausforderungen**

Diese neu eingeführten Spielmodi stellen die Vereine vor zusätzliche organisatorische und finanzielle Herausforderungen. Von der G- bis zur D-Jugend benötigt jede Altersklasse eine individuelle Spielfeldgröße und z. T. unterschiedliche Torgroßen. Nachdem der FC Jura 05 zwei räumlich getrennte Spiel- bzw. Trainingsorte hat, wird deshalb das zusätzliche Equipment sowohl in Nittendorf, als auch in Schönhofen benötigt.

**Die regional ansässigen Bäckereien unterstützen den FC Jura 05**

Um die Kleinfeldtore für den Spiel- und Trainingsbetrieb der F-Jugendmannschaften auf die vorgeschriebene Höhe von 1,65m „abzusinken“, ließ der FC Jura 05 luftdurchlässige Mesh-Platten anfertigen. Diese Banner werden an die Torlatte der regulären Kleinfeldtore gespannt und bieten sich hervorragend als Werbeträger an. Das haben auch die Inhaber der regional ansässigen Bäckereien Altmann und Krois erkannt und sich kurzerhand bereit erklärt, die Höhenreduzierungen zu finanzieren.

Der FC Jura 05, im Besonderen die drei F-Jugendmannschaften mit ihren insgesamt 35 Spielern und 9 Jugendtrainern, bedanken sich bei Bettina und Werner Altmann sowie bei Lydia und Harald Krois für die Finanzierung der Werbebanner für die beiden Spiel- bzw. Trainingsstandorte. Damit leisten die beiden Bäckereien einen wesentlichen Beitrag dazu, dass die F-Jugend-Nachwuchskicker regelkonform spielen und altersgerecht trainieren können.

**Neuer Trikotsatz für die E2-Jugend des FC Jura 05: Die bhp-GmbH sponsert Trikotsatz**

Unter dem Applaus der anwesenden Zuschauer betraten die E2-Spieler des FC Jura 05 den Rasen des Nittendorfer Fußballplatzes, wobei das verregnete Wetter an diesem Nachmittag keinen Anlass zur Freude gab. Doch das schlechte Wetter tat der guten Laune keinen Abbruch, denn an diesem Tag durften die E2-Spieler das erste Mal ihre neuen Trikots anziehen.

ANZEIGE

Raimund Milde webtrommel.de

**Homepage erstellen lassen**

- Effektiv
- Suchmaschinen-optimiert
- Top-Preis-Leistung

**Professionelle Webseiten für Selbstständige & Unternehmen**

09404 5038966      Zur Drexlerschleife 8 A  
kontakt@webtrommel.de      93152 Nittendorf

Am Mittwoch, den 11.09.2024 hat ihnen Christian Hof, geschäftsführender Gesellschafter und Gründungsmitglied der bhp-GmbH, einen neuen Trikotsatz übergeben. In Empfang genommen wurden die anthrazit-schwarz gestreiften Trikots von Max Forchhammer (hauptverantwortlicher E2-Trainer), sowie von den beiden Co-Trainern Markus Jakobi und Thorsten Schmidt.

„Wir bedanken uns recht herzlich bei Christian Hof und der Fa. bhp-GmbH, dass sie die sehr engagierten und hochmotivierten Nachwuchskicker mit neuen Trikots ausgestattet haben“, sagte Max Forchhammer.



Die Trikots durften die E2-Spieler nach dem Fototermin auch gleich anbehalten, um anschließend bei strömenden Regen die nächste Trainingseinheit zu absolvieren, nachdem die komplette Ferienzeit von Ende Juli bis Mitte September ohne Unterbrechung durchtrainiert wurde. Die 15 hochmotivierten Nachwuchskicker der E2-Jugend werden dabei von den insgesamt fünf ebenso engagierten Trainern bestmöglich betreut und gefördert.

**Nachwuchsausbildung und -förderung „liegt beiden Partnern im Blut“**

Die bhp-GmbH ist ein Ingenieurbüro für technische Gebäudeausrüstung mit Standorten in Regensburg und Bad Kötzting. Mit über 45 Mitarbeiter:innen verfügt die bhp-GmbH über die nötige Kompetenz und Manpower, um auf alle Fragen und Wünsche bei der Planung kleinerer Umbauten bis hin zu Neubauprojekten jeder Größenordnung wirtschaftliche und kun-

ANZEIGE

**Kfz-Lackierfachbetrieb****Feuerer & Schenke**

Unfallreparatur / Lackierarbeiten aller PKW Fahrzeuge  
Reifenhandel / Klimageservice / Oldtimerlackierungen  
Spotrepair / Autoglas

Telefon: 0 94 98/90 67 66 | Fax: 0 94 98/949 30 01  
Riegelweg 5 | 93164 Laaber-Hinterzhof

Mail: info@feuerer-schenke.de | www.feuerer-schenke.de



ANZEIGE

**PFLEGEDIENST**

Pflege Dahoam Standfest  
Rosenstraße 8  
93152 Nittendorf  
Mail: pflegedahoam.standfest@gmx.de  
Tel. 0 94 04-9 53 58 21



- » Pflegeberatung (auch Anträge ausfüllen)
- » Körperpflege » Medizinische Pflege
- » Betreuung (stundenweise auch bei Ihnen zu Hause)